



PAN dará batalla jurídica para evitar la sobrerrepresentación en el Congreso

CIUDAD DE MÉXICO (SAMUEL CUERVO Y PAMELA LONGORIA).- El PAN anticipó que darán una batalla jurídica en la Sala Superior del TEPJF para que ninguna coalición tenga una sobrerrepresentación mayor al 8%, que es lo que permite la Constitución para la conformación de las Cámaras del **Congreso de la Unión**, así lo anunció **Marko Cortés** al afirmar que enfrentaron la elección más inequitativa en el México contemporáneo.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qQd9QCITEEappGeU?e=ueYu5A>